



Musik Akademie Basel

In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen, Musiker und Freund

Martin Weber

08.09.1964 – 19.11.2021

der nach langer Krankheit verstorben ist. Wir trauern zusammen mit seiner Ehefrau Jasmine Weber und seinen Kindern und fühlen uns auch mit seinen weiteren Angehörigen, Freunden und Bekannten in unserer Trauer eng verbunden.

Martin Weber studierte von 1983 bis 1988 an der Musik-Akademie Basel bei Hans Rudolf Stalder und erlangte hier das Lehr- und das Orchesterdiplom mit anschliessendem Aufbaustudium am Conservatoire de Genève bei Thomas Friedli.

Er unterrichtete von 1985 bis 2010 Klarinette an der Musikschule Riehen, ab 1988 auch an unserer Musikschule Basel, war Co-Leiter des Klarinetten-Ensembles Rodeo und spielte als ständiges Mitglied im Orchester des Collegium Musicum Basel sowie bei diversen anderen Orchestern. Zahlreiche Rundfunkaufnahmen dokumentieren sein Schaffen als engagierter Kammermusiker.

Seine pädagogische und künstlerische Arbeit an unserer Musikschule war geprägt von hohen Ansprüchen, wunderbaren Resultaten, enger Zusammenarbeit sowie einer hohen kollegialen Wertschätzung innerhalb der Gemeinschaft auf dem Campus der Musik-Akademie Basel.

In diesem tiefen Einklang werden wir sein wertvolles Wirken nicht nur in ehrender Erinnerung behalten, sondern darauf aufbauen und es weiter fortsetzen.

Musik-Akademie Basel

Basel, im November 2021